

# 白亜の学舎

まなびや  
~猶興館学校だより~

平成29年2月28日



せいうん こころざし  
青雲の志

校長 林田 亮

15歳で角界に入門し初土俵から15年、1月の初場所で初優勝した稀勢の里。第72代横綱になります。その名は「稀(まれ)なる勢いを作りたい」という思いを持って名付けられたものです。入幕までの出世は早かったものの、新入幕から73場所での横綱昇任は最も遅いものです。それでも諦めることなく稽古精進し、苦労を積み重ねながら、ついに頂点に立ったのです。

ワールドカップで今季9勝目をあげて歴代最多の通算53勝に並び、2季連続4度目の個人総合優勝も決めた、スキージャンプの高梨沙羅選手。トップの座を守り続けるというのは他の人の何倍もの努力が必要であり、高い目標を持って常に前向きに考える強靭な精神力も求められます。

『青雲の志』という言葉があります。「青雲」とは高く青い空とそこに浮かぶ雲であり、手が届かない所にあります。それでもその雲を目指して努力をする、歩みを続ける、いわば、理想を追い求めることが『青雲の志』と言えるのだろうと思います。

夢や希望は生きる力となります。たとえ叶うことが難しいとしても持ち続けることが大切なことであり、だからこそ夢でもあるとも言えるでしょう。やり続けるということは、自分の夢に向かって日々努力しながら、挫折しながらも少しずつでも前進していくという自分との闘いです。「まあ、いいか」と思った瞬間、人はそれ以上成長することはできません。一度それを許せばいつの間にか人生すべてが「まあ、いいか」となってしまいます。そうなると成長どころか、むしろ衰退してしまいます。

新しいことを始めるには大変さがつきまいますが、大変だからこそ取り組む価値があるのです。常に新しいことにチャレンジしていくことです。そのためには、「志」「情熱」「誠実さ」が必要です。もとからの天才はないのです。情熱を持って努力を重ね、継続できる力を持っていることが最高の才能です。諦めないという気持ちを強く持ち続けていれば道は開けていきます。夢は叶うものと思い続けることです。

大きな夢、青雲の志を持って、さらなる高みを目指し続けてください。



## 競歩大会 & 炊き出し



2/3(金)、まるで春のような暖かさでした。男子22km、女子16km、平戸の素晴らしい自然を満喫しながら、チーム一丸となって完走することができました。

ゴールした後は、母の会の皆さまがおにぎりと豚汁を振る舞ってくださり、心と体がとても温まりました。

朝早くから炊き出しにご協力いただいた保護者の皆さま、ありがとうございました！



## 全国高校生読書体験記コンクール 「優良賞」「学校賞」受賞

1年 今野僚香さん(生月)が、「優良賞」を受賞しました。県内からの応募作品2,603点の中で見事1位にあたります。

また、「学校賞」も受賞し、「集英社文庫50冊セット」をいただきました。皆さんで、大いに活用しましょう。



- ### 3月の主な行事
- 1日(水) 第69回卒業証書授与式
  - 2日(木) オランダ姉妹都市交流事業  
オランダ訪問(~15日まで)
  - 4日(土) 土曜講座(2年)、数学検定(1・2年)  
スタディーサポート(1年)
  - 8日(水)~10日(金)  
※高校入試学力検査等で、生徒自宅学習
  - 14日(火) クラスマッチ(雨天順延22日(水))
  - 19日(日) 吹奏楽部定期演奏会  
(平戸文化センター)
  - 21日(火) 理数科校内課題研究発表会(午前)
  - 24日(金) 終業式・離任式

## 2学年修学旅行 in OKINAWA



2年生が、1/24~27の4日間、修学旅行で沖縄を訪りました。1日目から民泊体験、そして2日目以降は、美ら海水族館やおきなわワールドに訪れるなど、大いに満喫しました。

また、沖縄の平和学習も行い、改めて戦争の悲惨さと、平和の大切さを学びました。



## 祝卒業

3月1日の卒業式では、3年生112名が卒業証書を授与されます。3年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。

今年度の3年生に対して、次のような表彰が行われましたので、お知らせします。

### 〈各種表彰〉

猶興賞(3年振り)

松園 大成 さん

優良卒業生

大村 真子 さん

高文連顕彰

満行 杏菜 さん

高体連表彰

松園 大成 さん

平戸市スポーツ賞

松園 大成 さん

多読者賞

満行 杏菜 さん

松尾 直哉 さん

丸田 陽南 さん

平戸市文化表彰

理数科アブラボテ班

(村田 晃一さん・永田 爽子さん)

ブレイク 映里衣さん・依藤 稔果さん

理数科ドクダミ班

(糸永 有伽さん・平松さみさん)



### 小学校助手派遣事業で 先生になってきました！

今春、教育学部などに進学が決定した3年生9名が小学校に出向き、「教師の卵」として活動をしました。授業中の学習支援や、給食指導など、教師という立場で児童と触れあいました。将来、教師や保育士を目指す生徒たちにとって、たいへん貴重な体験となったようです。平戸、津吉、志々伎、生月、田平北、志佐小学校の皆さん、ありがとうございました。



### 空手道部女子 末永侑乃さん 全国大会に出場します!!

3月27日～28日に大分県別府市で開催される、第36回全国高等学校空手道選手権大会の個人組手に出場します。ぜひ、頑張ってきてください。

## 吹奏楽部定期演奏会2017 Heartful ~音楽の力~

2017年3月19日(日)平戸文化センター 14:00～

本校吹奏楽部は、昨年7月26日に行われた長崎県吹奏楽コンクールで、創部初のGOLD金賞を受賞いたしました！

今回の定期演奏会では、皆様に温かい音楽を届けられるように、部員一同一生懸命演奏いたします。

平戸中学校・田平中学校との合同演奏や、美術部等による作品展、ダンス同好会の魅力的なダンスなど、内容も盛りだくさん！

来場者には、本校生活科学部の「特製スイーツ」も配布いたします♪

是非、3月19日は定期演奏会にご来場ください！



皆様のご来場を  
心よりお待ち  
しています!!

★今年もたくさん演奏させていただきました!★



10/9 ひらどツーデーウォーク  
オープニング

1/29 まつうら音楽コンクール  
多数受賞！

2/18 県下一周駅伝  
オープニング